

Création d'une fresque : l'art au service du lien



Façade de la Paroisse Sainte-Madeleine à investir

Association Plus de Couleurs

Art dans l'espace public

Septembre 2021



Une réalisation artistique participative

L'Église Sainte-Madeleine est la seule paroisse de l'île de Nantes. Dédiée à Marie-Madeleine, elle regroupe de nombreux croyants et laïcs qui ensemble désirent former une communauté accueillante pour tous et toutes. Cette paroisse est connue pour ses actions d'insertion, de mixité sociale et de solidarité.

L'Église est un édifice culturel qui vise à rassembler et à développer les relations humaines dans un esprit de partage et de paix. La paroisse souhaite valoriser son patrimoine en réalisant une fresque monumentale sur une de ses façades, évoquant le partage, l'Humanité et la Nature. Plus de couleurs restera entièrement libre du contenu et de la réalisation de la fresque.

En associant des rencontres, des ateliers et des animations à la réalisation de l'œuvre, Plus de Couleurs et la paroisse souhaitent faire de ce projet un événement fédérateur et participatif pour tout un chacun, ainsi que démocratiser la connaissance et les pratiques de l'art urbain.

Budget

30 000 euros

Besoin en mécénat : **25 000 euros**

Contreparties

Communication - Relations publiques
Actions pédagogiques - Visites - Ateliers